



## Folkloretreffen Die 44. Ausgabe ist eröffnet

**FREIBURG** Das 44. Internationale Folkloretreffen (RFI) mit acht Guppen aus Burundi, Costa Rica, Georgien, Griechenland, Guadeloupe, Japan, Mexiko und Südafrika ist ges-

tern Sonntag eröffnet worden. Die Festlichkeiten begannen mit einer Messe in der Kathedrale, dem Familientag und einem ungewöhnlichen Abend in der Freiburger Unterstadt. Dabei zogen die Gruppen auch vom Loretto zum Grabensaal, wo der Voreröffnungsabend stattfand. *az/Bild aw*